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Es un "enfermo del consenso", de la palabra mesurada y tranquila en unos tiempos de política histriónica y cambiante; 
un hombre analítico, comprometido con sus ideales y con el trabajo que ha desarrollado en los últimos años en la 
Asamblea de Madrid. Es por eso que no dudó: volver a ser el candidato del PSOE a la presidencia de la Comunidad era 
el final más natural para Ángel Gabilondo. En un tiempo de primarias que se convierten en guerras civiles en el seno de 
los partidos, Gabilondo ha despertado el más amplio consenso en la militancia socialista: no hubo rival enfrente. Ahora 
comienza su carrera para 2019 y GETAFE CAPITAL se sienta a charlar con él sobre Política: con mayúsculas. pág4 • 
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Pensar el Getafe in
dustrial del futuro 
es la asígnatura pen
díente del Gobierno, 
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para los padres de pe
queñas criaturas. La 
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posible sin el papel de 
los abuelos, que día a 
día colaboran con su 
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■ Getafe tiene orgullo 
GETAFE ESTÁ ORGULLOSA 
DE SU DIVERSIDAD. Y asi 
lo demostró el sábado 
23 de junio, saliendo a 
la calle con la bandera 
arcoirís como emblema. 
Qué sigan proliferando 
actitudes LGTBfóbicas con 
pegadas de pegatinas en 
el municipio (anónimas y 
cobardes) no quita para 
que Getafe ruga alto y 
claro: ITenemos orgullo! • 

■ Misterios sin resolver 
¿SERÁ POSIBLE LA REEDICIÓN DE UNA 
NUEVA 'CANDIDATURA DE UNIDAD POPULAR' 
EN EL MUNICIPIO A PESAR DECÓMOACABÓ 
LA ÚLTIMA? lLe han quedado ganas a 
Izquierda Unida de volver a sentarse con 
Podemos en Getafe o todo forma parte de 
una escenificación regional? l Seria posíble 
reconciliar lo irreconcil iable entre ambas 
furmaciones? 

¿PUEDE UNA CONCEJALA DIMITIR EN DIFERIDO 
COMO SI DE UNA SIMULACIÓN SE TRATASE? 
l..Hay escritos que nunca deberian ser 
entregados y que se pueden convertir en 
arma arrojadiza de primer orden? 
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¿ACABADAS UNAS PRIMARIAS LOCALES, 
ESTÁ EL PP DE GETAFE PREPARADO PARA 
VOLVERALEVANTARSE EN ARMAS EN EL 
MUNICIPIO DEFENDIENDOACANDIOATOS 
DIFERENTES? lAlguien aspira a cambiar 
su suerte y hay miedo de que se pueda 
locar la actual estructura local según 
quién se coloque en Génova? lY si las 
candídaturas de Saez de Santamaria 
y Casado se integrasen (apuestas 
príncipales en Getafe) se integrarían 
también sus defensores en el municipio? 
l Se han vuelto a repartir cartas y cada 
uno está valorando si tiene mejor mano 
que su rival? • 
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Habla con 
Maireles 
LA PIEDRA DE SÍSIFO ■ 

Sin duda, este eslogan 

de promoción política 
parece cualquier cosa 

menos lo que es: una lf. 
nea abierta de Whatsapp 
para decirle al, todavía, 

candidato a la alca ldía de 
Getaíe por el Partido Po• 

pular, lo que cada quién 
considere oportuno. 

Así, a pr imera oída, lo 

de "Habla con Maireles· 
invita a la r ima fácil, 

chusca y dicharachera 
del tipo: "¿Has visto al 

abogado? El que llevo 
aquí colgado" (debo con• 

íesar que he consultado 
el diccionario de rimas 

y las posibilidades, 
además de casi infinitas, 

son a cual peor): clave• 
les, pinreles, cameles, 

mieles, cascabeles, 
pasteles, peles, hoteles 

o papeles son solo unos 
pocos ej emplos elegidos 

al azar de lo que podría 
dar de sí una mente pre• 

nada de maldad y gusto 
por los ripios. 

Una pregunta acude 

rauda a mi mente. ¿Este 
muchacho no tiene ami

gos? Alguien que le ten
ga aprecio jamás hubiera 

permitido someterle a la 
crueldad innecesaria de 

leer y oír a diario has-

ta dónde puede llegar 
el ingenio cabrón o la 

indignación desatada 
de unas personas que 

están hasta las mismísi
mas gónadas del Partido 

Popular, sus tropelías, 
latrocinios, enjuagues, 

manejos, desprecio por 
sus administrados y 

comportamiento servil 
con los poderosos. 

Tendría su gracia poder 

acceder a esa cuenta, le-

galmente, por supuesto, 
y recrearse en su lectura 

durante un rato. El emo
ticono de la carita que 

llora de pura risa sería el 
más repetido, seguido en 

el ranking por otros algo 
menos amables. En fin, 

qué lástima no tenerlo a 
la vista. 

Pero, conas al margen, 

debe ser muy complica
do disenar mínimamente 

una campana electora l 
para el único part ido 

enelpode~condenado 
judicialmente en casos 

de corrupción; intentar 
venderle a los ciudada

nos las bondades de una 
candidatura cuando, de 

la al ineación actual , el 
que no está imputado 

(i nvestigado), lo está 
esperando; persuadir a 

alguna mente ingenua 
para que les vote cuan

do, en solo cuatro anos 
en el poder, se apresu

raron a participar en 

líos , tipo Teatro Madrid, 
donde, al parecer, era 

ilegal hasta la ret irada 
de escombros o hipnoti 

zar a alguien para que se 
decante por un partido 

que apura sus últ imos 
estertores de vida ofen

diendo la intel igencia del 
común de los mortales. 

Y, sí, estoy haciendo un 

esfuerzo t itánico para 
no coger mi smartphone, 

abrir el Whatsapp y des
pacharme a gusto con 

el senor Maireles. Me 
he desafiado a aguan

tar toda la precampana 
sin hacerlo. No sé si lo 

lograré aunque confío 
mucho en mi capacidad 

de sacrificio. 

Ya lo sabéis, no abuséis 
de los mensaj itos y sed 

felices. • 
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ADIOS A 450 ANOS 
DE HISTORIA DE GETAFE 

En fechas recientes los eta
fenses han podido contemplar 
como las máquinas de demoli
ción reducían a escombros 450 
años de historia de Getafe. La 
casa que se erigía sobre el es
quínazo de la calle Toledo y que 
hasta no hace mucho albergó 
una tienda de moda y no hace 
tanto un ultramarinos recor
dado por su escaparate repleto 
de sugus, formaba parte desde 
finales del siglo XIV, 
de un complejo agrí
cola de los monjes del 
Paular que como indi
ca el hi<rtoriador, José 
María Real Pinga
rrón, fue donado por 
don Pero Femández 
de Castro (tío de la rei
na de Portugal, Inés 
de Castro) en 1393. 
Poco a poco y a raíz de 
esta donación testa
mentaria los monjes 
de El Paular fueron incorpo
rando propiedades en el entor

no de Getafe hasta 1765. Este 
edificio en concreto fue entre 
1376 y 1827 un caserío de la
branza desde el que los cartu
jos administraban 4 millones 
de metros de tierras o su equi
valente en fanegas. 
Existen documentos en el que 
los monjes describen sus pro
piedades como este texto de 
1484: "( ... ) hay en ella una saleta 
con unacapillaydoscámar-asy 
una chimenea, con una huerta 
delante con ciertos ámoles y 
con una noria; i encima de la 
saeta está una cámara para 
pan, adelante hay una cocina 

con su chimenea e una cámara 
delante de esta casa, cocina, un 
portal con su corral, pozo, ade
lante una bodega llana con dos 

RUTH HOLGAOO 

lagares de piedra dos trojes'.? 
(sic) para pan; dentro en la bo
dega en una camareta por don
de se echa el vino en la cueva, a 
las espalda de esta bodega hay 
dos establos y un corral" . 

El con ¡¡o de Getafe 
Como recoge Real Pingarrón 
en su trabajo Monjes del Paular 
en Getafe en 1786 los cartujos 
del Monasterio del Paular "tie-

como recoge el cronista Oficial 
de la Villa, Manuel de la Peña, 
"los rebaños de ovejas del mo
nasterio, que en la tradicional 
trashumancia descansaban en 
sus instalaciones, de paso ha
cia lugares más calurosos que 
sus estancias serranas". 
En los distintos inventarios 
realizados hasta la desamorti-

Fotogrofi'a cedida por el colectivo De Gemfe al Parafsa 

nen en esta villa getafense tma 

propiedad rústica llamada El 
Cortijo de Getafe. Gran parte 
de los labradores son arrenda
tarios de las fincas en las que 
trabajan. Mediada la centuria 
tiene la villa seis mesones, pero 
todos son muy pobres porque 
los viajeros se van camino de 
Aranjuez". 
No se conoce a ciencia cierta 
cuándo se construyó la enorme 
edificación que ocupaba gran 
parte de la manzana compren
dida entre las calles de Tole
do, Pol~uranca, Fuenlabrada 
y Castilla, al carecer de datos 
fiables. Lo que si se sabe que 
en toda la superficie, una parte 
era ocupada por la edificación, 
mientras que otra e dedicaba a 
huertas y en ocasiones albergó 

z.ación de MendizabaJ aparece 
este cortijo. En el primero de 
los existentes en el Archivo 
Histórico Nacional, en el co
rrespondiente al año 1484, se 
relaciona un depósito, varias 
propiedades, un mesón y va
rias casas situadas en la zona 
central. El archivo general de 
Simancas en noviembre de 
1498 o Las Relaciones de los 
pueblos de España ordenadas 
por Fel.ipe Il en 1576 dan buena 
cuenta también de estas edifi
caciones atríbuyéndoselas a los 
frailes del Paular. 
Hoy tma calle próxima a esta 
edificación, hoy 1-educida a es
combros, recuerda la presencia 
de los frailes )''3 que de sus pa
redes cuelga la placa: Calle El 
Paular. • 
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REFLEXIONAR Y 
CARGAR PILAS 
El curso escolar ha sido largo, agotador, 
lleno de intensas sensaciones. Como si de 
una montaña rusa se tratase hemos tenido 
tiempo de reír y de llorar; de frustramos y 
esperanzamos casi sin tiempo de digerir las 
emociones que nos embargaban. Es por eso 
que sentarse a charlar y aprender con Ángel 
Gabilondo es un privilegio que se agradece, 
en un tiempo en el que la política se preocupa 
más de los titulares de 140 carácteres que 
de ahondar en las necesidades estructurales 
de los ciudadanos. Se habla tanto de nueva 
palítica, de partidos emergentes, que se 
nos olvida que en política está casi todo 
inventado_. solo hace falta ponerlo en 
práctica. La palabra consenso está vacía si 
quien la pronuncia no es capaz de dialogar, 
de sentarse con su rival con la mente abierta 
y las necesidades de los ciudadanos sobre la 
mesa. En la guerra de guerrillas que ha sido 
la política en los últimos meses [o años) muy 
pocos han mirado más allá de su asiento con 
generosidad. Ser sectario y encerrarse dentro 
de unas siglas vendiendo esloganes vistosos 
vacíos de acciones reales para los vecinos ha 
sido la condena de la política. 
Necesitamos políticos generosos, que tengan 
altura de miras para saber que al final lo 
que importa no es su propio partido, sino 
la gente. Oue los ciudadanos no somos esa 
masa estúpida y manipulable que solo cuenta 
cada cuatro años para meter un papel en una 
urna. Por eso Gabilondo supone un soplo 
de aire fresco. Porque mide sus palabras 
ante la verborrea persistente que inunda la 
política; porque piensa lo que dice y valora 
los compromisos a los que llega; porque vive, 
actúa y habla con coherencia consigo mismo ... 
y por ende con los demás. 
Este verano será tiempo de reflexionar, porque 
se avecinan meses frenéticos pensando 
en la próxima cita de mayo de 2019 con 
las elecciones municipales, regionales y 
europeas. Cojan fuerzas, prepárense, porque 
las campañas cada vez son más cruentas. 
Mientras tanto, disfruten de las piscinas, de los 
hijos y los nietos, del calor que ya aprieta, de la 
música y la cultura, del deporte_. aprovechen 
el verano. A la vuelta, nos volvemos a leer. • 
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entrevista 

ÁNGEL GABILONDO, PORTAVOZ Y CANDIDATO DEL PSOE A LA COMUNIDAD DE MADRID 

"Madrid necesita 
una transformación" 

¿1,e quedaban ganas de volver 
a ser candidato? 
No suelo mirar mucho las ganas, 
no suelen faltarme. Más bien hay 
que buscar si hay buenas razones 
y buenas convicciones para hacer 
algo. Yo lo tomo con toda la ener
gía, como si fuera la primera vez. 
¿cuáles son esas razones? 
Parecia que era un desenlace na
tural de lo que han sido estos años. 

Cuando llegué aquí se decía que no 
íba a durar tres d:ias. Yhe mostrado 
que hay un compromiso real de es
tar aqui, comprometido por y para 
Madrid. Iban dándolo como por 
supuesto. To queda marcharte, 
pero hubiera sído muy extraño, 
hubiera sonado casi a espan
tada. Estoy satisfecho porque 
haya habido tanto consenso. 
¿un perfil como el suyo en 
estos tiempos de política 
frenética es una rara avis? 
Lo que sí es cierto es que todo 
va a mucha velocidad. Pero a 
menos de lo que parece. Los 

cambios profundos, las accio-
nes profundas ... lo que hay es 

mucha agitación. Aunque en 
poco tiempo han pasado mu
chas cosas, lo suficiente como 
para andarse con precaucíones 
con los pronósticos sobre lo que 
va a pasar dentro de un año. Hay 

un tiempo personal, de tener la 
serenidad de estar en una cosa 
con coherencia, sin ansiedad. Yo 
voy a defender con mucha fuerza y 
mucha pasión lo que creo y lo que 
cree el partido socialista. 
¿Creyó que ))Odia salir ade
lante la moción de censura? 
Fue po ible. Se cuidaron mucho de 
que no llegara a debatirse. Cuando 
la expresidenta dío razones de por 
qué dimitía aludió muy explícita
mente a la moción de censura y al 
'peligrd que eso uponia. Iba a ve
nir otra cosa, y eso si le inquietaba. 

RAQU EL GONZÁLEZ 
FOTOS.TONIGUERRERO 

lPedroSánchezle tanteó _para 
ser ministro de Educa.ción? 
A la hora de la verdad, en el último 
momento, no. Cuando se empezó a 
configurar el equípo ministerial no 
me tanteó en modo alguno. Antes 
de eso hemos hablado varias veces 
de cuáles son Jo.~ planes que tiene el 
PSOE para Madrid, y siempre que
dó muy claro que yo estaba por Ma
drid, por la Comunidad de Madrid. 
Era lo coherente después de haber 
estado aqtú los últimos años. 

lLe ha sorprendido el equipo 
de Pedro Sánchez? 
Me ha parecido un acierto: por una 
parte la incorporación en puestos 
de enormes responsabilidades de 
las mujeres, cosa que socialmente 
era ca í un clamor, una necesidad. 
Me ha gustado el europeísmo de la 

propuesta; que sean profesionales, 
personas con competencia; me 
ha gustado la capacidad de reac
ción cuando han venido algunas 
complicaciones. Y una más: el 
hecho de que haya sido muy leal 

al partido pero no se haya hecho 
un equipo partidista o sectario; 
es un equipo abierto, plural, que 
puede dar cuenta de la nueva 
sociedad en la que estamos. 
¿Por qué nunca se ha afi-
liado? 
No soy muy joven por decirlo 
finamente. He vivido una vída 
que donde he estado he demos
trado mi compromiso social, 
politico y público. Y no he sen
tido la necesidad de afiliarme a 
ningún partido político. Prefiero 
pensar que si fui llamado como 

soy, me quieren como soy. 
¿ifilgo Errejón puede ser un 
buen compafiero de viaje? 
Creo que para Madrid va a haber 
candidatos con entereza, posibili
dades. Errejón representa algunas 
cosas que tienen que ver con la 
emergencia de personas jóvenes, 
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con buena formación y que serán 
decisivos en la transformadón poll
tica del país. En el compromiso con 
asuntos públicos, de emergencia so
cial .. puedo tener muy buenas coín
cidendas con él Nosotros no somos 
Podemos: somos el Partido Socia
lista, con una entidad distinta, con 
un programa distinto ... F.s un ínter
locutor, pero como soy un enfermo 
del consenso, yo espero que sean 
buenos ínterlocutores todos. 
¿Ciudadanos también? 
Todos. Si están a la altura de sus pa
labras lo tíenen que ser. Están ha
blando de regeneración, de nueva 
política, y espero que el candidato 
que fuere no esté escorado ideo
lógicamente de tal modo que no 
quiera saber nada luego a la hora 
de la verdad de la transformación 
de Madrid. Madrid necesita una 
transformación 

Empleo y brecha 
teni!orial 

na asignatura pendiente si
gue siendo la formación y eJ 
empleo para los jóvenes. 
En Getafe se está haciendo un es-

Una mirada 
sobre Getafe 
¿Cómo se ve Getafe desde la 
Asamblea? 
Getafe es un gran municipio. 
Hace poco he estado por allí en 
la presentación de un libro. Una 
ciudad que empezó a ser grande 
como aluvión de personas que 
venían de otras comunidades 
pero se ha asentado con toda 
contundencia y ya son los hijos, e 
incluso los nietos los que se han 
imbricado en el municipio. Getafe 
tiene un proyecto de ciudad de 
progreso y yo lo veo con buenos 
ojos y buenas expectativas. Es 
una ciudad importantísima en ese 
conglomerado de ciudades de 
primera magnitud que conforman 
la zona. Veo con ilusión, el hecho 
de que haya una mentalidad de 
progreso con la alcaldesa Sara y 
espero que esa tarea permanente 
se consolide cada día con más 
fuerza. 
¿u alcaldesa Sara Hemández le 
ha escrito su 'carta de peticiones' 
para las próximas elecciones? 

fuerzo con eso. Es decisivo, tam
bíén para empe'"mr, que se potencie 
la FP en igualdad de oportunida
des. Uno de los temas graves es el 
paro juvenil, la falta de oportuni
dades para la gente más joven. Si 
añadimos a eso el problemón de la 
vivienda, que en adrid es un dra
ma, si unimos que se está haciendo 
una burbuja del alquiler y que los 
pisos turísticos están generando 
una especie de competencia donde 
suben los precios... o tendremos 
que entender todos, porque si no 
hacemos de esto una prioridad, se 
nos dirá que para qué estamos aqui. 
l.a brecha norte-sur en la Co
munidad, ise puede atajar? 

o solo es norte- ur, que no digo 
que no la baya: hay barrios en el 
propio Madrid donde hay mucha 
pobreza y hay una desigualdad te
rritorial entre municipio de Ma
drid extraordinaria. Lo que era una 
brecha, que lo es, ahora es una red 
de desigualdad. Hay pobreza muy 
silenciada también en el corazón 
mismo de Madrid: mucha soledad, 
en personas mayores que viven en 
pisos sin ascensor en el centro de la 

¡Yo soy muy malo para que 
me escriban cartas! Iremos 
todos hablando de problemas 
compartidos. La política tiene 
que ocuparse de lo común, que 
es el lugar donde coinciden 
necesidades compartidas. Hay que 
escuchar a cada ayuntamiento, 
a cada municipio. Yo no soy nada 
más que un candidato y como 
tal l.o que tengo que hacer es 
escuchar muchísimo para hacer 
un programa, un proyecto realista. 
Hay peligro entre hacer un discurso 
y un programa y yo ya sé distinguir 
entre u na cosa y otra. 

••••••••••••••• 
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entrevista 

Educación 
111Las políticas dejan 

sus víctimas en el camino" .... 
Para Gabilondo "no ha pasado nada de unos, a costa de que haya poca 
irreversible" en las políticas educa- oportunidad en otros. Ese no es el 
tivas en la Comunidad, pero sí está modelo que defendemos. 
preocupado por las consecuencias 
que han podido tener. "La situa
ción políticamente es reversible, 
pero la política deja también sus 
víctimas en el camino. Han fallado 
en la lucha contra la desigualdad, 
la igualdad de oportunidades y la 
defensa de los servicios públicos". 

Bi ngüismo 
Lo que hay que hacer es evaluarlo 
bien. No estamos en contra de que 
se aprendan dos o tres idiomas: al 
contrario, nos parece imprescindi
ble. Pero según se ha implantado 
no ha colaborado en la igualdad de 
oportunidades, ni por los recursos, 
ni por el modo que se ha hecho, 
no ha favorecido la inclusión. Si 
vamos a hacer un plan de bilingüis
mo vamos a hacerlo de verdad. 

Construcción por fases 

nene que haber un modelo que no 
sea este. Las salas de deportes o la 
biblioteca, no son ornamentos, son 
consustanciales a un centro edu
cativo. Yo no suelo ser simplista y 
menos en estas cosas, pero sí van 
a ser programadas y establecidas 
las prioridades. Al construir centros, 
parece que estamos más preocu
pados de una supuesta excelencia 

Religión en lasaulas 

España es un país aconfesional, y 
si vamos a hablar de religión, ten
dremos que hablar de religiones. 
A veces no se habla de religión, 
sino de catolicismo. Lo que no me 
parece sostenible es que sea una 
materia evaluable, del curñculum, 
influyendo en la calificación final. 

Educación concettada 
El concierto es un acuerdo con un 
centro existente cuando no hay 
otra posibilidad. No es la cesión 
de un terreno para luego hacer un 
centro ya concertado. Eso es una 
perversión. Primero, tienen que ser 
gratuitos, y lo subrayo con tres ra
yas; y no creo que pueda asegurar
se que los centros concertados son 
gratuitos de hecho. La inclusión: la 
mayoría de chicos que vienen de 
otros países están en centros públi
cos; y los que tienen necesidades 
especiales de escolarización. Pero 
si luego no hay recursos ... pues se 
ve afectada la educación pública. 
Se está favoreciendo indirectamen
te la educación privada. Es así de 
claro. La concertada la necesita
mos: pero tenemos que ser muy 
exigentes. 

••••••••••••••• 
ciudad. O comprendemos que la lu
cha contra la pobreza y la desigual
dad nece.sita politicas estructurales 
o estamos perdidos. 
Está siendo el año de las muje
res, pen:> ha sido un varapalo 
la liberación de La Manada. 
Lo que hay que pedir es que el Su
premo fije las penas que tienen 
que cumplir cuanto antes. Nos 
entimos estupefactos con la con

dena y ahora supone un nuevo 
trastorno social el hecho de verles 
por ahí con fianzas de 6.000 eu
ros. Es cierto que no pedimos otra 
palabra que justicia, y eso incluye 
una formación determinada de 
los jueces, y una visión de géne
ro en la justicia. Las mujeres han 

venido con su d iscurso para cam
biarlo todo. El que no lo entienda, 
no ba entendido nada. 
¿y eJ problema de la inmigra
ción y de los refugiados tras el 
Aquarius? 
Me agrada que Getafe haya am
pliado .la cesión de terrenos para 
el CEAR y eso significa un modo 
de concebir las cosas. En caso de 
emergencia lo primero es la acogida 
inmediata y dejarnos de debates. 
Pero la política migratoria en Espa
ña tiene que estar más articulada 
Y la política migratoria europea es 
un desastre, un horror: nace de la 
voluntad de quitarse de encima el 
problema. Europa necesita otra po
lítica migratoria. • 
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Derecho a ser •.. 
felices 
IRISGARROSAMARfÍN ■ que las políticas que se 
CoonlinadDra KiflCifGetale estaban llevando a cabo 

Trabajadora social 

El pasado 23 de junio 
tuvo lugar en nuestro 
municipio la que ya es 
tradicional manifes
tación de l Orgullo de 
Getafe. Bajo el lema 
TRANSJorma tu mundo, 
TRANSJorma tu ciudad, 
las, los y les getafen-
ses volvimos a hacer 
fuerza en la calle para 
reivindicar los derechos 
de las personas LGBT. 
•¿Pero de qué derechos 
hablan? ¿Acaso no han 
conseguido ya lo que 
queñan?". Pues no, no lo 
hemos conseguido, pero 
lo vamos a conseguir. 
Vamos a seguir luchan
do por todas, todos y 
todes aquel/es que día 
a día sufren agresiones 
lgbtfóbicas en las calles, 
como ocurrió en nuestro 
municipio hace un mes 
escaso. Vamos a seguir 
luchando por e l derecho 
a la identidad de las 
personas trans, porque 
se cumpla la ley. Vamos 
a seguir luchando por 
todas, todos y rodes las 
que d ía a día sufren 
bullying lgbtfóbico en 
las aulas, para que 
eduquemos en igualdad 
y diversidad. Vamos a 
seguir luchando por las 
que ya no están con 
nosotras, por las que se 
han quedado en este 
camino de lucha al sentir 

les estaban asfixiando 
en su camino hacia el 
poder ser y sentirse 
libres. Vamos a seguir 
luchando por las perso
nas migradas, refugiadas 
y racializadas, que dejan 
sus países para poder 
ser, para poder sentir, 
para poder VIVIR. 
Porque en el fondo, 
vamos a seguir luchando 
por un derecho básico 
que parece que nos 
quieren arrebatar: EL 
DERECHO A SER. A SER 
FELICES. A poder ex
presarnos, sentimos, 
querernos, amamos, 
vemos y que nos vean 
como nosotras y noso
tros queramos. 
Por todo ello, después 
de esta semana de 
reivindicación en nuestro 
pueblo, tenemos una cita 
el próximo 7 de julio en la 
manifestación de Madrid. 
Convirtamos el Orgullo 
en un momento de fiesta 
y color, sí; pero también 
recordemos que es un 
momento de reivindica
ción y lucha. Un espacio 
en el que tomamos las 
calles para recordar al 
mundo que seguimos 
luchando, que seguimos 
gritando: para que les
bianas, gays, bisexuales, 
trans, intersexuales de 
todas partes del mun-
do sigamos luchando 
unidas para reivindicar 
nuestros derechos. • 
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En marcha un proyecto europeo de 
formación remunerada para jóvenes 
POR RAOUEL GO NZÁLEZ 

El proyecto europeo POFJ se ha 
pue to en marcha en Getafe con un 
presupuesto de 800.000 euros. Con 
este ambiciru o programa, un total de 
84 jóvenes de entre 16 y 30 años re
cibirán formación relacionada con la 
tecnología, economía sosteml>le, hos
telería, tiempo libre servicios a las 
personas. Será desarrollado hasta el 
mes de diciembre por la Agencia Lo
cal de Empleo y Formación (ALEF), a 
través del Fondo Social Europeo. 
Lo. participantes contarán con una 
beca de 3 00 euros mensuales siempre 
que demuestren motivación y aprove
chamiento del programa. El proyecto 

va orientado prioritariamente a la in
serción laboral, y para ello cuenta con 
un apartado de prácticas en empresas 
de 100 horas por participante. Serán 
un total de 4.000 horas de formación 
en cursos con relacionados con re
des sociale y community manager, 
teledetección y drones, fabricación 
mecánica, aeronáutica, atención a la 
dependencia, estética y servicios de 
hostelería. Además se acompañarán 
de acciones formativas transversales 
obre enseñanza intensiva de idio

mas, convivencia y respeto a la diver
sidad social, igualdad entre mujeres y 
hombres, y nuevas tecnologlas. • 

Del día de la Policía Local a la agresión 
a cuatro agentes municipales 
POR RUTH HOLGADO 

21 policías locales de Getafe fueron 
galardonados por su desempeño en si
tuaciones especialmente complicadas, 
en la celebración del día de su patrón el 
pasado 24 de junio en el Teatro García 
Lorca. Estos reconocimíentos entrega
dos por la alcaldesa, Sara Hernández y 
la concejala de Seguridad, Raquel Al
cázar, junto al jefe de la Policía Local, 
Pedro Cervel, se otorgaron también a 
miembro de otros cuerpo de seguri
dad, vecinos, así como a empresas, y a 
los agentes que acaban de jubilar e. 
Durante el acto se rindió además home
naje a los cuatro policías locales que fue
ron agredidos en Perales del Río por un 
grupo de entre 20 y 25 personas, tras pe
dir que se bajara el volumen de la música 
en la vivienda donde se encontraban. La 
alcaldesa, Sara Hernández, dirigió sus 
primer-as palabras para ellos, deseándo
les una pronta recuperación ~para que 
podáis seguir desarrollando el gran tra
bajo que hacéis cada día". 
Asimismo ratificaba su apuesta por 

mejorar los medios materiales invir
tiendo más de 400.000 euros para 
ello, y concluía dándoles las "gracias 
por lo más de 45.000 servicios rea
lizados en el último añon. En total se 
entregaron 18 distinciones a miem
bros de la Policía Local, así como dos 
medallas al mérito profe: ional, una a 
la permanencia· otras 18 menciones 
especiales a personal o instituciones 
ajenas al Cuerpo, entre las que se en
contraba LYMA, la Casa Regional de 
Castilla la Mancha; los voluntarios 
y voluntarias de la Unidad Violeta 
o SAM R Madrid, al barrio de Las 
Margaritas o a la Asociación Murial
do. Se entregaron 5 medallas de ho
menaje y colaboración entre las que 
estaban la del comisario de Policía 

acional, Francisco Javier Gómez 
Laína. Por último se entregaron reco
nocimientos a 4 agente: por. u recien
te jubilación. 

Homenaje a Gabriel Lópex 
La jornada comenzó con el descubri
miento de una placa que da el nombre 
de Gabriel López a un paseo que está 
situado junto a la estación de Metrosur 
de Alonso de Mendoza. De e.si.a mane
ra se rendía homenaje al que fuera jefe 
de la Policía local de Getafe durante 30 

años, desde 1976 hasta su fallecimiento 
en2006. • 
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Aumenta un 40% las votaciones 
en presupuestos participativos 
POR RAQUEL GONZÁLEZ 

Objetivo 0,0 pone a fin a una 
temporada de diversión sin 
alcohol 

de wnas de¡xHtivas, embe

llecimiento de zonas verdes 
así como diversas actuacio
nes en centros deportivos, 
sociales y educativos. Las 

propuestas de programas 
socio comunitarias gana
doras son esencialmente 
las vinculadas a la cultura: 
teatro infantil y cine. • 

El programa Objetivo o,o, 
Diversíón in alcohol pon
drá fin a este curso con dos 
grandes eventos dirigido. 
a jóv-enes. El viernes, 29 de 
junio a partir de las 21 ho
ras en la plaza de la C.Onsti
tución raperos como Arka
no, Chuty y la rapera Wo za 
se exhibirán en una batalla 

de gallos con una temática 
en torno a la ígualdad. 
El sábado, 30 de Junio en el 
complejo acuático de Ge
tafe Norte los más jóvenes 
disfrutarán de la Fiesta del 
Agua. Desde las 20.30 las 
24 .00 hor-as, las activida
des acuáticas estarán ame
nizadas por DJ's loca.les. • 

2.673 vecinos y vecinas han 
participado en el proceso de 
votación a los Presupuestos 
Patticipativru de Getafe 
que determinarán el desti
no de más de 3,4 millones 
de euros en inversiones 
para los barrioo y progr-a
mas socio comunitarios. La 
alcaldesa, Sara Hemández 
se mosb11ba satisfecha por 
lo que es ~un éxito de par
ticipación con un aumento 
de la misma de más de un 
40% respecto 2 017. Cada 
día hay más implicación de 
los vecinos en el diseño del 
Getafe que estamos cons
truyendo". 

FOTO NOTICIA -----

Los vecinos presentaron 
un total de 450 propuestas 
de las que 172 resultaron 
ser viables y pasaron a la 
fase de votación. tanto pre
sencial, como vírtual Las 
propuestas de inversiones 
ganadoras se centran en la 
ampliación y construcción ... 

35ANOS 
construyendo 

TU CIUDAD 

CoiPÚiA 
Proyectos de arq ui tect ur a 
Vía púb li ca Viviendas 
Ed ificaciones públicas 

u ROMERÍA ROCIERA 
DEL CERRO DE LOS 
ÁNGELES HACU PUDO 
33 AÑOS. Como manda la 
tradición, ro meros y romeras 
acompanaron a la imagen 
en una procesión organizada 
por la Casa de Andalucía en la 
que participaron más de 80 

asociaciones, con carretas 
y caballos. Entre cánticos y 
buen ambiente, autoridades y 
vecinos disfrutaron de una jor
nada festiva que se prolongó 
durante toda la noche.• 
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Más cerca de la 
Escuela Infantil en 
Buenavlsta 
La Junta de Gobierno 
aprobó los pliegos para el 
proyecto de construcción 
de la Escuela Infantil 
pública de Buenavista 
con 8 unidades; así como 
sala de usos múltiples, 
zonas oomunes, de 
administración y de 
servicios. La redacción de 
proyecto básico y ejecución 
cuenta con un presupuesto 
de 63.100 euros. 

Se habilitan 
200 plazas de 
aparcamiento en 
Juan de la C erva 
En el barrio de Juan 
de la Cierva se ha 
iniciado la adecuación 
de la parcela municipal 
situada en la avenida 
de Los Ángeles con 
avenida de Vascongadas 
y camino Viejo de Pinto 
que permitirá que 
estacionen allí más de 
200 vehículos. 
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EMPRESARIOS Y GOBIERNO ANALIZAN LAS NECESIDADES 
DEL MOTOR INDUSTRIAL DEL MUNICIPIO: SUS POLÍGONOS 

Hacia el Getafe industrial 
del futuro 

POR RAQUEL GONZÁLEZ 
FOTOS: PABLO CABELLOS 

Pensar el futuro del municipio es pensar hacia dónde van sus 
polígonos industriales. Los representantes de las entidades de 
conservación y el Ayuntamiento, junto con la empresa pública 
de desarrollo económico, GISA, han empezado a trabajar en las 

necesidades de sus polígonos y en hacer una hoja de ruta de hacia 
dónde se tienen que dirigir las miradas. ¿El objetivo? El Getafe 

industrial a 15 años 

Pensar el futuro industrial. Y to
mar decisiones ahora para que a 
largo plaw se puedan sentar las 
bases de un futuro G€tafe con una 
industria asentada moderna. 
"Hemo convocado a los que más 
entienden de esto que son los pro
pios empresarios para consensuar 
un plan a 15 años de hacia dónde 
tiene que irel municipio, hacia dón
de va la industria". Juan Manuel 
Hernández, gerente de GISA, com
partió con los presidentes de las 
entidades de conservación de los 
polígonos industriales, así como 
con la alcaldesa Sara Hernández 
y el edil de rbani! mo, Jorge Juan 
Rodríguez, la primera de una serie 
de reuniones en las que analizarán 
las próximas necesidades: a corto 

y largo plazo. "Queríamos sentar 
las bases de un Plan Estratégico 
de Industria". Sobre la mesa, la 
ampliación de Airbus la implan
tación de Olhos III, el desarrollo 
de Carpetania Il, la posibilídad 
de expansión de Gavilanes, o la 
creación de un ámbito tecnológi
co que cree sinergias con Tecno
Getafe en lo que es el Quijobar. 
"Todo es un ecosistema: comu
nicación, entradas y salidas, gen
te que puede venir a trabaja.r en 
esos polígonos, el crecimiento de 
la ciudad en los nuevos barrios ya 
que la industria prefiere a t raba
jadores localizados ... ". Un creci
miento sostenible del municipio 
que cree inergias en todos Jo 
ámbitos. 

Los accesos a la A-4 
La prioridad ahora es sacar ade
lante los accesos a la A-4 en los que 
el Ministerio de Fomento había co
menzado a trabajar. a hay un pro
yecto ministerial que se presentó 
a los presidentes de los polígonos 
junto con las modificaciones pen
sadas por el Ayuntamiento a una 
idea que se ha ido recortando con 
el paso de los meses. "Fomento 
ha rebajado la inver ión prevista, 
pero ya se ha empezado a andar 
y hemos presentado ambos pro
yectos a las entidades y polígonos 
para su valoración, para que apor
ten nue as oluciones". 
La solución propuesta es "estable
cer una via de servicio que haga 
más ra.cionales las entradas y sali-

das. Que el acceso a los Molinos no 
tenga que salir directamente a la 
autovía y se separe el acceso urba
no del industrial". Una vía de ser
vicio que permitiera ir accediendo 
paulatinamente a la A-4 que ahora 
solo tiene un único punto donde 
desembocan los trabajadores de 
Carpetania o de la factoría de Air
bus (más de 11.000) y que provo
can atascos diarios. 
Pero no solo es la A-4. En el diseño 
de ese Plan Estratégico, quieren 
contemplar salidas en carreteras 
como la M-50. "Intentar hacer un 
estudio en el que esté claro dónde 
se forman los atascos y cuellos de 
botella y escalonar ese tráfico por 
diferentes salidas". 
También está en mente el trans
porte público, donde hay que im
pulsar la remodelación de Getafe 
Industrial, que no acaba de rea
lizarse, quedando descartado el 
apeadero en Carpetania. "De mo
mento Fomento no Jo contempla", 
asegura el gerente de GISA. 

Limpien y seguridad 
Las entidades de conservación de 
los diferentes polígonos son las 
responsables del mantenimiento 
de las zonas comunes. Y de hecho, 
la empresa municipal LYMA "se 
ha ofrecido y está contratada por 
entidades de conservación, y están 
muy contentos con el trabajo que 
se realiza". Al final "el polígono 
es una comunidad de vecinos", y 
desde GISA tratan de facilitar las 
cosas con el Fondo de Industria. 
"Se les ayuda en la medí.da de lo 
po&1ble. El fondo se ha incremen
tado hasta los 220.000 euros, son 
20.000 euros más. En lo que lle
vamos de legislatura se habrá in
vertido casi un millón de euros en 
los polígonos". Aunque desde tos 
polígonos siempre se reclama un 
poco más. 
Un caso que Juanma Hernández 
destaca es el de Los Olivos, "que 
han cuidado mucho sus zonas 
comunes, tanto es así que mucha 
gente va a merendar allí lo fines 
de semana. Cuanta más gente 
haya, más seguridad hay". La 
seguridad precisamente es otro 
caballo de batalla, sobre todo 
porque "tanto esta como la lim
pieza, son muy subjetivas. No se 
ha quitado seguridad. Eso on 
bulos", asegura. • 
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Carpetania necesita 
más flexibilidad 
Carpetania es uno de los 
polígonos más modernos, pero 
la industria va a demasiada 
velocidad. "La administración es 
un camión con motor diésel y 
nosotros somos un Fórmula 1 •. 
Es la explicación que resume el 
sentir de los empresarios y que 
verbaliza Eusebio Benedicto, 

_ vocal en el consejo rector de 
- la entidad de conservación de 

Carpetania. "Ha habido una crisis 
Foro, Pablo Cabe/los terrible, pero los problemas 
Eusebio Benedicto, representante vienen más por temas de 
de Lo Corpetonia. infraestructuras, de desarrollo. Se 
adolece de una proyección industrial. Vamos a remolque, no despegan las 
iniciativas como debieran". Carpetania está desarrollada actualmente a un 
60% "escaso". Y conviven superfkies de industria tradicional, tecnológica 
y servicios. De estas únicamente la tecnológica despunta con 75% de 
ocupación. "Dentro de lo que está desarrollado no todo está operativo: hay 
muchas empresas en quiebras técnicas, concurso de acreedores ... Y la 
entidad urbanística de Carpetania tiene una deuda todavía de 400.000 €". 
Benedicto reclama un cambio de ordenanzas en el consorcio. 
"En Carpetania no podemos tener n.ormas de 2007: se creó un 
procedimiento muy garantista para que no se especulara con el 
terreno. Y al final la gente que quiere invertir, pasa un mes, dos 
meses ... y la oportunidad se pasa. No pueden esperar a los plazos que 
hay". Tampoco el el suelo se adapta a las necesidades. "Cuando coges 
usos, tienes que intentar ser flexib le y saber las necesidades•. 
• ¿0ué modelo de industria queremos? ¿Gavilanes? ¿O queremos 
empresas como Airbus, Siemens o Knorr Bremse? ¿Has potenciado 
las pequeñas y medianas empresas?". Y destaca la ventana de 
oportunidad que se abrió cuando Airbus decidió que uno de los tres 
polos aeronáuticos de Europa se estableciera en Getafe. "Eso no lo ha 
visto el Ayuntamiento todavía. Y aquí, seguimos a peleas para ver cómo 
se desarrolla Carpetania 11•. Reclama que se estudien modelos como el 
de Álava que están funcionando a gran escala y que ofrecen "ayudas, 
compromiso, ventajas ... •. 
Eusebio Benedicto tiene su hoja de ruta: "Primero: el ayuntamiento y las 
personas que tienen que ver con la industria, tienen que pisarla calle. Se 
les echa en falta, que conozcan la empresa, que conozcan los problemas. 
Dos: planificación. Getafe no es un municipio rico, pero tampoco es pobre: 
tiene un gran tejldo industrial que aporta muchos millones de euros a las 
arcas municipales: cuida lo que te está dando actividad.A partir de ahí 
todo se puede solucionar". 
Las infraestructuras es otro caballo de batalla, con los accesos a 
Carpetania También el aparcamiento. "En el consejo rector se va a aprobar 
presentar al ayuntamiento que en la parcela dotacionaJ que tiene nos deje 
hacer un aparcamiento, que lo pagamos nosotros". 
Sugerencias tiene muchas. En limpieza reclama "hacer un punto limpio 
central en el polígono. Nuestros mayores de Siemens en Alemania no 
entienden que no tengamos que tener un sistema de depuración de 
aguas, por ejemplo". Con el tema de la seguridad "andamos con problemas 
de vigilancia. Viene la policía local, nacional, pero tenemos que tener un 
servicio de vigilancia. Solo en Carpetania nos cuesta 165.000 euros al 
año_ y no son 24 horas". 
"Estamos aquí porque hemos evolucionado. Y el Ayuntamiento tiene que 
ser flexible y evolucionar. Todavía hay técnicos que se piensan que poner 
una industria es poner fresas y tomos", sentencia. 

••••••••••••••• 

Los Ángeles y San Marcos: 
reinventar viejos polígonos 
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Son los más an1iguos del municipio de los polígonos que se hicieron 
fuera de la capital de Madrid, con más solera, pero donde aún sobreviven 
empresas de gran envergadura: Confremar, Loewe, Contenur, SEUR, 
Gásoleos Getafe ... entre otras muchas. La primera mirada sobre Los 
Ángeles o San Marcos es desoladora. Conviven naves cerradas con lo 
que Ricardo Femández y Santiago Goza lo, presidentes respectivamente 
de cada uno de los polígonos, lo ven con pena, parcelas abandonadas 
que han sido víctimas del expolio y de la crisis tan fuerte que ha habido: 
"Vino el rey de Jordania y pasó por delante: no das imagen para hacer 
inversiones y el pueblo las necesita, Getafe vive de los empresarios", 
explica el propietario de Gasóleos Getafe. 
•s¡ esto se reconduce, puede tener mucha vlda Estamos en un sltio 
privi legiado, pero necesitamos que se agilicen las licencias, porejemplo. 
Hay a empresas que nose las han concedido por cualquier obstáculo 
( ejemplo un voladizo]•, cuenta Gozalo, que certifica que ha habido 
empresas que han estado a punto de cambiar su ubicación. "Sé de gente 
que quiere invertir, pero en San Marcos hay muy pocas parcelas libres. 
Se ha notado que estamos saliendo, pero hay que ir poco a poco, no sea 
que te peguen un empujón para abajo. La gente tiene ganas de invertir, 

Foto: Pablo Cabellos 
Sontiogo Gozo/o y Ricardo Fernández, 
presidentes de San Marcos y l.Ds Angeles. 

pero sí te tardan 18 o 20 
meses ... •, lamenta 
Las torretas de la luz son 
uno de los quebraderos 
de cabeza del polígono 
de LosÁngeles. "Este 
fue el primer polígono 
industria I que salió 
de la capital y ha 
aguantado el tirón. Ha 
habido empresas con 
mucha solidez: otras 
han crecido y se han 
ido", explica Ricardo 
Femándezqueensu 
nave de Confremar 

emplea a 300 personas. Las columnas suponen un peligro para los 
camiones, para las maniobras que tlenen que reallzar. "Además estamos 
teniendo influencia de vecinos que por ejemplo pasan en bicicleta por el 
polígono de camino a Los Molinos, al Cerro ... •. Los Ángeles se ha quedado 
enclavado en un punto estratégico que puede ocasionar problemas de 
seguridad con las vívlendas vecinas si no se regula. 
"Logísticamente estamos en un sitio privilegiado, pero si no lo ponemos al 
día ... Estamos pagando demasiados impuestos para lo que nos revierte". 
Esa es la queja común. "Los empresarios están molestos y enfadados. 
Creemos que no se está compensando todo lo que damos•. 
Tienen que pagar su seguridad propia y echan de menos más 
comunicación con las policías nacional y local. Y además reclaman 
mejores accesos. "Habrá que hacer ramales, para la A-42, M-50, A-4". 
"Getafe necesita un plan de choque: San Marcos es del año 82; Los 
Ángeles tiene más de 60 años. Tenemos que ponemos de acuerdo todas 
las administraciones", pide Ricardo Femández. 
El testigo lo ha tomado GISA, que asegura que "se va a hacer un plan para 
poner el polígono al día: torres de alta tensión que quedan, asfaltado y 
entregar a la entidad de conservación. Es un polígono muy antiguo pero 
escaparate del municipio". Han comenzado el estudio de lo que hay que 
hacer, que se desarrollará por fases. Incluso en las parcelas deterioradas. 
"Se va a lntentar acometerla solución del tema. Son temas que están 
judicializados y a veces no se puede intervenir hasta que un juzgado lo 
decreta. Se intentará solucionar el aspecto estético y la funcionalidadw, 

aseguraJuanma Hemández. • • • • • • • • • 
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Coral y Fernando llevan 5 años 
jubilados. Ella tiene 69 y él 70 
años. En verano dejan de ser ju
bilados, para ejercer de abuelos 
a tíempo completo. "Para criar 
una criatura hace falta la tríbu 
entera", afirma Coral. Vecinos 
de Juan de la Cierva en verano 
cuidan de sus dos níetos de 5 y 
2 años. "Al menos hasta que sus 
padres cojan las vacaciones". 
Su rutina comienza a las 7 de la 
mañana cuando su hija aparca 
en doble fila en su puerta. ''l\'li 
marido ya está esperándola y 
los recoge en pijama y casi dor
midos. Les volvemos a acostar y 
aguantan hasta las 9 de la ma
ñana más o menos. "Desayunos, 

vistelos, péinalos ... Y a la calle de 
paseo con el abuelo o al mercado 
a hacer la compra. Con este calor 
hay que recogerse pronto". Un 
poco de televisión, juegos con el 
mayor, cambio de pañales y puré 
con el pequeño. Y llega la hora de 
comer. 
Este podria ser el dia a dia de 
cientos de abuelos durante el 
verano. " osotros - explica Ma
nuel Herrero- no nos quedamos 
con ellos toda la mañana pero 
les recogemos a las 8-45 horas 
y les llevamo al cole al cam
pamento de verano hasta las 13 
horas que les volvemos a reco
ger para darles de comer en casa 
hasta que llegan sus padres". Así 
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todo el mes de julio. "En agosto 
ya disfrutarán de las vacaciones 
junto a sus padres". 
Rosa, vecina de El Bercíal, tam
bién se hace cargo de sus nietos, 
tres, en verano. "Mi hija y mi yer
no solo disponen de 15 días libres 
y sus dos hijos, mis nietos, de dos 
meses. Sus salarios son bajitos 
a. i que toca arrimar el hombro 
ya que no se pueden permitir los 
campamentos privados. Tampo
co mí hija que es separada". 
Sí podrían ír a los públicos que 
hacen en los mismos colegío 
pero hacemos el esfuerzo para 
que no madruguen y pasen calor, 
porque además no llegamos a los 
dos colegios ya que mi hija vive 
en Parla y su hermana aqui en 
Getafe, en Buenavista. Tenemos 
una casita en el pueblo en Arenas 
de San Pedro (Ávila) y allí nos 
los llevamos un mes y sus padres 
van y vienen cuando pueden. Y 
así pasamos el verano", como 
tantas otras familias. 

Cuando la conciliación 
esun mito 
Padres y abuelos se dan el rele
vo en cuanto a las vacaciones. 
"Cuando mis hijos las cogen es 
cuando yo descanso", cuenta 
Rosa. "Entiendo que lo maestros 
y los niños necesiten vacaciones 
pero, lcuá nta gente puede parar 
durante dos meses para atender 
a los niños?". 
Carolina, madre de los mellizos 
Maicos y Elena, confiesa que 

dejó de trabajar cua ndo ellos 
nacieron. "Thabajaba en una 
tienda de lunes a sábado con 
contrato a tiempo parcial y ho
rario comercial y prácticamen
te hubiera tenído que gastar en 
comedor y campamentos lo que 
ganaba". Fue una decisión per
sonal de la que dice no a rrepen
tirse. "Mis padres viven en un 
pueblo de Salamanca y mi sue
gra está ya muy mayor para ha
cerse cargo de ellos". Sus hijos 
tienen ya 8 años y ve muy difícil 
volver a incorporarse el merca
do laboral. "Hay que red.cia rse 
pero con 48 años, los tuve con 
40, me ven ya mayor". • 

Campamentos int:ergeneracionales o 
cómo adaptar la oferta a la demanda 
Por tercer año consecutivo, el Ayuntamiento de Getafe 
organiza el Campamento de Verano lntergeneracional para 
mayores y su.s nietos. Se celebrará del 2 al 13 de julio, 
dando la opción a los mayores además de elegir si quieren 
participar en todas las actividades junto a sus nietos 
y nietas mayores de 6 años. Los participantes podrán 
disfrutar de distintas actividades, acuáticas, deportivas, 
culturales, de ocio y científicas. 
La alcaldesa Sara Hemández explica que "cuando 
pusimos en marcha el Campamento de Verano para 
Mayores, muchos vecinos y vecinas querían apuntarse 
pero no podían hacer1o porque tenían que cuidar de 
sus nietos y nietas que ya habían finalizado el colegio. 
Por eso quisimos dar una vuelta a esta propuesta y 
converti r1a en un proyecto mucho más ambicioso, 
coordinando las actividades que se hacen estos 
días en la Casa del Mayor para que también puedan 
participar los más pequeños de la casa. El objetivo 

¡Somos la radio de los getafenses! 
Descarga nuestra APP en la tienda de tu móvil 

o visita nuestra web 
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es claro, que las personas mayores puedan seguir 
realizando actividades también en verano, que se 
diviertan y que además puedan pasar esos momentos 
con sus amigos y con sus nietos. Hasta el momento ha 
sido un éxito y esperamos que este afio mejore, porque 
nos ha permitido abrir las actividades a otros ámbitos 
como la ciencia que en un principio no teníamos 
contemplado pero que son igual de enriquecedoras 
para ellos y ellas·. 
La conciliación familiar y laboral es muy importante para 
el Gobierno de Hemández, "por eso además de este 
campamento intergeneracional abrimos los colegios 
durante l.os meses de verano, para que aquellas familias 
que lo deseen puedan dejar a sus hijos e hijas con la 
tranquilidad de que está su Ayuntamiento detrás". 
En muchos calendarios de nevera los días comprendidos 
entre el 26 de junio y el 7 de septiembre aparecen 
sombreados en rojo. Se trata de las vacaciones de verano 
de los más pequei'ios de la casa A finales de junio finaliza 

el curso escola[ • • • • • • • • • • • • • • • 
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Se emocionó al ver la casa en la que 
nació. Con apenas 9 años recorrió 
como tantos otros el camino del 
exilio, buscando una vida mejor y 
recalando en Francia en 1956 don
de creció, mirando de lejos a Geta
fe, manteniendo el idioma, que aún 
hoy habla con fluidel y regresando 
de vez en cuando a España para en
contrarse con familiares que hace 
años abandonaron el municipio. 
José Diaz Escolar no había vuelto 
a ese portal en la calle Estudiantes 
número 14. Y esa visita tenia que ir 
acompañada de una gesta especial: 
de Roanne (Lyon) a Getafe. .. en bi
cicleta. Un total de 1.300 kilóme
tros en 12 etapas. 
"Ha cambiado todo tanto", cuenta 
a su llegada. "Recuerdo que la casa 
tenía un corral con animales: ga
llinas, pollos, cabritas ... y un poco 
más allá todo era campo. Teníamos 
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la iglesia a 100 metros". Una es
tampa bien diferente a lo que se 
encontró a su llegada. "Lo que si
gue igual es el colegio en el que 
estudié, Los Escolapios". Tan jo
ven se marchó que apenas tiene 
vagos recuerdos de su vida en el 
municipio, donde su padre traba
jaba "en la panaderia grande, que 
abastecla a la base militar". 
En este camino especial que ha he-

cho con 70 años, le ha acompañado 
su amigo Michael. Juntos han u
frido las inclemencias del tiempo 
en el agotador trayecto que les ha 
llevado hasta su meta en Getafe. 
"De los 12 días hemos tenido 9 de 
lluvia'~ No llevaban equipaje, cada 
noche lavaban la ropa para al día 
siguiente continuar el camino. 
Al llegar a Getafe, le esperaba tam
bién su fumilia. "Mi prima vive en 
Villaluenga (Toledo)", explica. En 
sus visitas a España sí habla estado 
con ella, pero al perder los vínculos 
familiares en Getafe, nunca se ha
bía presentado la oportunidad de 
vísit ar el municipio. Hasta ahora. 
Su visita levantó cierto revuelo y la 
alcaldesa Sara Hernández recibió 
al getafense emigrado j unto con el 

concejal de Deportes, Javier Santos, 
y algunos representantes del Qub 
Ciclista Getafe, club con el que ha
bía trabado relación en la prepara
ción de este proyecto. "La alcaldesa 
fue muy gentil", e intercambiaron 
algunos regalos y recuerdos. Tam
bién se citaron con Ba.hamontes en 
Toledo. "Un com¡lañ.ero de Michael 
corrió tres años en el mismo equi
po". Una foto firmada y una grata 
conversación pusieron la puntilla a 
un víaje lleno de emociones. 

o era su primer viaje en bici: ya 
habían recorrido el camino de San
tiago, desde Francia "por el circuito 
de los peregrinos y también desde 
Málaga por la ruta de la Plata". l Su 
próximo proyecto? "Tengo ya 70 
años, no creo que haya otro as'!". • 

HAZ DE TU CELEBRACIÓN 
un nwmRJlW eJpeekd 

CO MID AS Y CENAS DE EMPR ESA 
BODAS · BAUTIZOS · COMUN ONES · EVENTOS 
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En la pista de atletismo de J uan de 
la Cierva se ultiman los preparati
v"OS para acoger los próximos dias 
2 1 y 22 de julio el Campeonato d 
F..~ Absoluto de esta disciplina 
olimpica. Su césped central nat1u-al 
luce espléndido, al igual que sus 
gradas y los accesos. ~Tonemos la 
mejor pista de Madrid", asegura Ja
vier Santos, concejal de Deportes. 
El Campeonato acional Juvenil 
de Atletismo fue la prueba de fue
go para dar este paso de gigante. 
"Fue entonces cuando comenzaron 
las reuniones con la Real Federa
ción Española de Atletismo y des
de aquellas citas hemos ti-abajad o 
duron. Para ello, desde la Delega
ción de Deportes han apostado por 

inv-ertir en esta instalación dotando 
los pasillo de salto de longitud del 
tartán correspondiente, adaptando 

a u.na .normativa ínternacional el 
campo de resped natural central 

que dará cobijo en un futuro próxi
mo al rugby ... Además de dotar la 
instalación con el material nece
sario: vallas .nuevas, video marca
dores, tablas de batida, estructura 
y red del área de laru.a.miento de 

martillo, etc. 
100 , 2 00, 4 00, Boa, 1.500, 3 .000, 

5 .000 y 10.000 más la marcha se
rán las carreras atléticas que se dis
putarán en este campeonato. "Más 
saltos y lanzamientos", apunta Iña
ki lrejo, consejero de la Delegación 
de Deportes. na cita que congre-

gará en torno a 5 .000 espectadores 
"que son con los que contará de afo
ro nuestra instalación gracias a al 
montaje de dos gradas móviles en 
las curvas que se suman a las dos ya 
exístentes. En la pequeña, hemos 
realizado distintas actuaciones 
para facilitar el trabajo a la prensa 
e instalado asientos para albergar a 
las autoridades y los mientbros de 
la Federación. En la grande, que se 
construyó para el Getafe CF única
mente han sido necesarios trabajos 
de señalltican. 

Las cifras 
Los amantes del atletismo podrd.Il 
segurilo a través de la televisión en 
el canal Teledeporte. "Los organi-

1 deportes 

zadores corremos con los gastos 
en derechos televisivos además del 
canon de la competición y el cos
te de los árbitroo", explica Santos. 
"&tamos muy ilusionados con que 
Getafe albergue esta cita deportiva, 
ya que los estudi.os económicos de 
impacto que hemos realizado de
vuelven con creces a Getare el es
fuerzo que e.5tamo. haciendo". San
tos habla de "un impacto directo en 
cuanto al retorno por hospedaje y 
hostelería que asciende al millón de 
euros. Eso sin hablar de la publici
dad e imagen de una com petición 
como esta, equivalente a la cifra 
ya dadan. Dos millones de euros de 
retorno para una inversión estima

da del Ayuntamiento que estará en 
torno a los 110.000 euros. 
"Lo que tenemos claro es que que
remos que el nombre de Getafe esté 
muy presente en este Campeonato". 
Entre las medidas impulsadas des-

de Deportes incrustar el nombre 
de la ciudad en grandes letras en 
la propia pista de atletismo, poner 
en marcha junto a GISA un área de 
hostelería regentada por los empre
sarios locales con el fin de promo
cionar el comercio loca~ etc. • 

ciudad". Oías después se celebraron elecciones 
municipales y el Gobierno local cambió de color 
parándose el proyecto de reforma impulsado 
por el alcalde del PP, Juan Soler. 

desuso de la plaza de toros y las ha instalado en 
las torres que íluminarán la pista y que a día de 
hoy lucen repletas de focos. "El otro día estuvo 
aquí la televisión haciendo mediciones y hemos 
aprobado con nota", narra Santos. 

Javier Sonros, concejo/ de Deportes {derecho} 
e lñol<i Treja, consejero de la delegocíón. 

Hoy en la pista de Juan de la □erva se cuida cada 
detalle para albergar con éxito el Campeonato 
Absoluto de España de Atletismo. "Y habrá 
lanzamiento de pértiga y de peso, pruebas que 
no se hubieran podido disputar si se hubiera 
ejecutado la obra que proponían ... Me siento 
orgulloso de haber hecho aquello no en vano, 
hoy por hoy de no haberlo evitado no estaríamos 
contando los días para albergar un Campeonato 
de España de Atletismo al no haberse podido 
homologar la pista". 

Venta de abanos 
En breve, la Federación pondrá a la venta 

Sentada, luces y records 

27 de mayo de 2015. Tres años han pasado ya 
desde que en la citada fecha el por entonces 
cabeza de lista de IU-CM-Los Verdes, Javier 
Santos, se plantó frente a las máquinas 
que por orden del Gobierno de entonces 
pretendían ejecutar unas obras en la pista de 
atletismo de Juan de la Cierva que en opinión 
del protagonista de la sentada ude haberse 
ejecutado hubieran supuesto una merma 
importante para la práctica del atletismo en la 

Esta cita deportiva se celebrará los días 21 y 
22 de julio desde las 10 de la mañana, hasta 
las 22 horas de la noche. Para que las pruebas 
que se celebren a última hora de la tarde luzcan 
en la retransmisión televisiva la Delegación de 
Deportes ha reaprovechado las luminarias en 

los abonos para presenciar en directo el 
Campeonato, •aunque también se podrán 
adquirir aquí, en Juan de la Cierva, entradas para 
el evento. Yo no me lo perdería. Vienen grandes 
atletas de toda España que sin duda pueden 
hacer buenas marcas como Hortelano o Husillos", 
apunta lñakl Treja, consejero de la Delegación 
de Deportes. Todos ellos contarán con una 
instalación deluxe con amplios vestuarios, sala 
antidopaje, espacio de fisioterapia, cámara de 
llamada, etc.• y lo que es mejor "con una pista que 
estamos seguros nos deparará muchas alegrías•. 

••••••• 
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DESDE EL 2 2 DE JUNIO HASTA EL 1 DE JULIO EL 
FESTIVAL CULTURA INOUIETA CELEBRARÁ SU NOVENA 
EDICIÓN EN EL ANTIGUO POLIDEPORTIVO SAN ISIDRO 

Diverso, heterogéneo, plural. F.stos 
son algunos de los adjetivos que 
definen al Festival CuJtura Inquie
ta. acido en el corazón de Getafe, 
en un pequeño club de blues y jazz, 
el ender, "sentimos la necesidad 
de buscar espacios más grandes y 
más lúdico para seguir divirtién
donos y parece que algo habremos 
hecho bien", explica .Juan Yu te, 
director del Festival que ya va por 
la novena edición. 
El Hospitalillo de San José, la Uni
versidad Carlos ID, la plaza de toros 
y el antiguo polideportivo de San 
Isidro han sido los dístintos esce
narios que han albergado las ac
tuaciones musicales eclécticas que 
programa el Festival. Siempre en 
Getafe: "Nuestro patio de recreo". 

Hacer del defecto, vi11Ud 
Retroceded a 2010. Viajad al co
queto patio del Hospítalillo y al en
tonoes llamado Festival de Músicas 
Negras. "Alli arrancó todo", recuer
da Yuste. Con un aforo de 4 0 0 per-
onas durante tres ediciones los in

quietnsdisfrutaron de su particular 
patio de recreo. Música en directo 
de calidad y diversas experiencias 
artísticas paralelas crecían y emo
cionaban a un público entregado, 
mientras en la cabeza de Yuste las 
ideas bullian a borbotones. Las 
discrepancias con quien gestiona 
el uso del Hospitalillo, "y el trágico 
sureso del Madrid Arena que pro-

pició una regulación más fuerte y 
necesaria en relación con los aforos 
nos llevó a hacer del defecto, virtud 
y dimos un salto adelante". 
La cuarta edición del festival, en 
2 0 13, se cel.ebró en la Uníversidad 
Carlos m "Pasamos de un aforo de 
400 personas a uno de 2.500. Fue 
una osadía e incluso una temeridad 
por nuestra parte ya que el equipo 
motor del Festival seguía siendo el 
mismo y también los recurso.s de 
los que disponíamos". 
Pero algo debieron de hacer bien ya 

que al año siguiente dieron el salto 
a la plaza de toros de la ciudad con 
un aforo para 5 .000 personas. Des
de 2 016, se celebra en el polidepor
tivo de San Isidro (espacio princi
pal para conciertos) con el Espacio 
Mercado para desarrollar propues
tas multidi'lciplinares. 
Solo en 2017, 55.000 personas dis
frutaron delas distintas propuestas 
musicales programadas. "En esta 
edición la producción técnica del 
recinto está siendo más compleja 
dadas las condiciones del erial en 

Residente, Rosendo, Rosalía, 
León Benavente o Loquillo .•. 
No es posible hablar del Festival Cultura 
Inquieta sin mencionar a Cultura Inquieta 
como plataforma on-line que desarrolla 
su trabajo en las áreas de la difusión de 
la cultura y el arte, la comunicación, la 
creatividad o la organización de programas 
culturales. "Somos una de las referencias 
culturales europeas en la red", afirma Juan 

• Yuste, director de esta Plataforma. 
Así se entiende que "en esta edición Residente, ex líder de Calle 13, 
banda con la que ganó el pasado año 25 premios Grammy nos haya 
elegido para iniciar su gira europea; o que una artista emergente y 
con un futuro tan prometedor como Rosal fa haya decido dar solo 3 
conciertos en España para presentar su último trabajo: Sonar, Starlite 
y nuestro Festiva In. Sí a eso le sumamos que Loquillo en su gira 40 
aniversario únicamente ofrecerá un concierto en la Comunidad de 
Mad rid y será en el Cultura Inquieta o que Rosen do dirá adiós a los 
escenarios rodeado de inquietos, esta novena edición del Fest.ival 
Cultura Inquieta promete. Oesde el 22 de junio hasta el 7 de julio. 

••••••••••••••• 

el que se ha convertido San Isidro», 
confiesa Yuste que se muestra opti
mista: "Lo dejaremos incluso me
jor que en la anteriores ediciones: 
la inestimable ayuda del área de 
Cultura del Ayuntam.íento que nos 
presta su apoyo a todos los níveles 
contnbuirá a que asi sea. Ellos son 
parte intrinseca de este proyecto".• 

Vive el Fes1ival con 
las gafas violetas 

Conscientes de que el público 
festivalero es eminentemente 
masculino y sabedores de que 
la brecha de género en cuanto 
a los intérpretes contratados 
por sexos sigue teniendo déficit 
de mujeres, los organizadores 
de este patio de recreo al sur 
de Madrid han querido poner 
en marcha por primera vez 
en la historia del Festival la 
unidad violeta. "Se tratará de 
un punto en el que voluntarios 
y voluntarias resolverán dudas 
en relación con esos micro 
machismos tan arraigados en 
nuestra sociedad', explica Juan 
Yuste. El objetivo: construir una 
sociedad más igualitaria. 
Para ello, habrá servi lletas en los 
puntos de venta de hostelería 
con mensajes a favor de la 
igualdad; se instalarán señales 
de tráfico dentro del recinto 
que mostrarán mensajes sobre 
igualdad y no violencia de 
género y en los urinarios, tanto 
de hombres como de mujeres y 
espacios de confluencia común, 
habrá cartelerfa informativa 
sobre las agresiones sexuales 
en actos festivos. También 
en esta edición, se habilitará 
un lugar accesible para dejar 
los carritos de bebés. Se 
trata, en definitiva, de dar una 
perspectiva de género al festival, 
tras el estudio realizado por la 
Delegación de la Mujer. es el 
primer festival en Europa que 
hace este análisis de género, 
que servirá para próximas 

ediciones. • • • • • • • 
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EH Proteco es un sueño hecho realidad a base 
de ilusión, trabajo y esfuert.o. Cientos de horas 
de dedicación de Alberto y Emmy, un tándem 
profesional que funciona a la perfección. Mien
tras que ella realiza el trabajo manual, "sus de
dos valen millones", es él quien asume la labor 
comercial y la de echar números. Ernmy es ex
perta en posticeria. o hay ningún pelo que se 
le resista. Y es que ella con sus valiosas manos 
da forma a cada peluca, ensa.rtando pelo a pelo. 
Por eso, EH Proteco logra ofrecer "los mejores 
precios del mercado" en pelucas de pelo natu
ral. "'Iraemos los cabellos desde la India y aquí 
les dam.os forma. Ahl está la clave de nuestros 
precios tan ajustados", explica Alberto que in
cide: "Estamos en Getafe, sabemos que la gente 
que vive aquí es obrera como nosotros y por eso 
adaptamo nuestro producto a sus neresídades. 
Fse fue nuestro compromiso cuando nacimos y 
lo seguiremos manteniendo". 
Alberto Vidales y Ernmy Chalé son el alma de EH 
Proteco. n-as sus primeros pinitos con las ooen
siones pronto detectaron que podían ir más allá. 
De un pequeño local en Getafe en el barrio de 
La Alhóndiga llamado El Desván de las Exten
siones, pasamn a dedicarse a la venta de pelo on 
line "y a trabajar desde casa~ Pero las manos de 
Emmy no pasaron desapercibidas para las clien
tas que pronto empezaron a demandar un ser i-

■ agenda cultural 
MÚSICA 
Rhapsodlj in Red White and 8/ue. 
Cancienode la Yolllh Drchestro of San 
Antonio (Texas) 
Mlércoles, 27 de junio. 20:00 h 
Teatro Federico Garda lorca 
Entrada libre ron donativo de alimentos 

cío de posticeria más especializado. "Y llegaron a 
nosotros personas con problema de alopecia, las 
primeras enfermas de cáncer ... Y yo me de-.'Vi fa 
por ellas, por cada peluca, por cada detalle. e 
siento plena ayudando a los demás y orgullosa 
cuando llegan a mí vulnerables por la enferme
dad y salen con una sonrisa. Es la mayor satis
facción de mí trabajo". 
Por eso ya va hacer un año, que Emmy y Alber
to a¡>OStaron por abrir un local a pie de calle en 
Getafe y dar un paso má.~ hacia la profesiona
lización. "Y desde entonces aquí estamos en la 
calle Villa verde muy cerquita del centro. Cuando 
llegas a nuestro local puedes pensar que se trata 
de una peluquería al uso, pero no es así". Pronto 
las miradas reparan en la amplia mue.~ de pe-

EHPROTECO 

Calle Villaverde, 39 . Getafe. 
Tlfnos: 91250 09 00 
654 335 535/ 622 194 276 
www.ehproteco.com 

•••••••• 
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lucas de la que disponen: "De pelo natural con 
distintos largos y tonalidades, rizadas y lisa , 
hasta las sintéticas de fibra algo más económi
ca , pasando por las distintas extensiones de ca
bello naturJl". 

Cabina individual 
"Además disponemos de cabina individual para 
preservar la intimidad de nuestros clientes más 
vulnerables: lo. oncológicru . El boca a boca fun
ciona y cada vez tenemos más clientes de este 
tipo por eso hemos querido adaptar nuestro lo
cal a sus necesidades". Y es que además de ofre
cerles un espacio privado y acogedor "nos adap
tamos a us hora.ríos. Somos conscientes de que 
muchos de ellos vienen de otras provincias y por 
eso ofrecemo flexibilidad horaria~ Si a eso le su
mamos los espectaculares trabajos de EH Prote
co el éxíto está asegurado. "la casualídad quiso 
que conociéramos a la psicóloga de la Asociación 
Española contra el Cáncer que llegó a nosotros 
maravillada por nuestros trabajos y los precios 
tan competitivos que ofrecemos. Ella nos pone 
en contacto con decenas de clientas, algo que le 
agradeceremos siempre porque introducirse en 
este mundo es complicado~ 
Que se lo pregunten a Alberto. "Me he tenido 
que enfrentar a médicos pidiéndome su co
rrespondiente comisión a cambio de enviarnos 
clientes, a los bancos que no querían financiar 
a dos autónomos, a la competencia con precios 
altísimos que extiende rumores de que el nues
tro no es pelo bueno ... ", narra. "Es pelo bueno, 
claro que lo es. Pasamos todos los controles 
sa.nitarios en aduanas. 1\-abajamos con pelo de 
la India y el secreto de nuestros precios está en 
que el manipulado lo hacemos nosotros desde 
el minuto uno hasta el final". 
Y sobre ese proceso de manipulado Emmy 
tiene mucho que decir. "Mis origenes africa
nos han provocado que desde muy pequeña 
haya tenido que aprender a lidiar con un pelo 
muy duro, como es el de nuestra raza. Esa 
maña comencé a ponerla en práctica con el 
pelo de occidentales, de ah! empecé a formar
me realizando distintos cursos de posticeria 
y ctúdado capilar .... Y hasta hoy". EH Proteco 
se ha convertído en el centro de referencia de 
estas características en el sur de Madríd. • 
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N CONOCMtoTII? ~ 

ASÓCIATEY COLABORA CON B. COMERCIO IELBARRIO 
Teléfonos: 916 9 53 3 2 5 l 619 ?63 044 

CONFERENCIA 
Los herejes de Gerajea cargo 
de Ferm(n Moyorga 

Jueves, 28 de junio. 
19:DDh 
Biblioteca Rcardode la lkga 
Entrada &bre hasta ccrnpleta, 
aforo 

DE GET,UE E-mail: info@acoeg.or 

PINTURA 
Alteactivo. Conferencio sobre 
Tumer 

Viernes, 29 de junio. 
18,30h 
Sala de conferencias de la 
Alltigua Fábrica de Harinas 
Entrada libre hasta oomplet>r 
aforo 

ÓPERA 
Retransmisión de la ópera 
IJJcia diLommennoor, de 
Gaetano Donizeni desde el 
Teatro Rea/ 

Sábado, 'l de junio. 21,30h 
Te.mo Federico García lm:a 
Entrada libre hasta ~tar 
aforo 
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916 843 932 
606357118 @ 

C/ Fundidores,. 36 
Pal 11111. Lo, Ang,lei. 28'06 G,121t (11ldritl¡ 

admini1tnáon@paníficador.1popul.r.rom 
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